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Projet de parc éolien Massif du Sud

6211-24-023

Bonjour,

Mon nom est Marcel Morissette. Je viens de Sainte-Justine et j’aimerais donner mon

opinion à la commission sur le projet de parc éolien du Massif du Sud.

Je connais bien le territoire du Massif du Sud pour l’habiter depuis longtemps etje

connais aussi la forêt par mon métier de travailleur forestier que j’exerce depuis pius de

40 ans. En plus, je sais ce à quoi peut ressembler un chantier de parc éolien parce que j’ai

travaillé tout près d’ici, au Maine, pendant la construction du parc de Kibby en 2008 et

2009, â. faire le déboisement et le débardage.

Ça fait plusieurs années qu’on entend parler de ce projet. Sur plusieurs sujets, certains

citoyens mentionnaient qu’il était incompatible avec les activités du territoire ou qu’il

menacerait la flore ou la faune. Ce que j’ai constaté au fil des ans et avec la première

partie de l’audience du BAPE en décembre dernier, c’est que le promoteur a fait ses

devoirs en consultant les groupes locaux et a fourni des réponses satisfaisantes et

rassurantes pour la population.

La construction de ce parc, c’est une des clés du développement de notre belle région. On

n’a pas [es moyens de passer à côté c’est de l’argent pour nos municipalités et nos

organismes, des emplois en construction et des emplois permanents bien rémunérés

pendant toute la vie du parc.

Je pense que le promoteur propose des moyens pour protéger l’habitat de la grive de

Bjcknell, Et il fàut aussi penser à notre habitat, celui des humains. Il va rester des oiseau.x

dans les montagnes, et il va aussi rester des gens dans les environs pour aller les observer,

ces oiseaux... Et il va rester des commerces pour desservir nos besoins ou accueillir des

visiteurs... Il y a de la place pour l’homme et l’oiseau dans le Massifdu Sud.

Je ne vois pas ce qui pourrait empêcher ce projet d’aller de l’avant. Je souhaite que le

projet Massif du Sud se réalise.

Marcel Morissette
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